



**L'équipe d'Animation de Pastorale et l'APEL de Saint François-Xavier
vous convient à une**

**Conférence de Laurent Gay,
témoin, auteur, conférencier**

laurentgay.over-blog.com



La résurrection d'un drogué

**Mardi 20 mai 2014 à 18h
Lycée Saint François-Xavier**

Cette conférence s'adresse aux lycéens et aux parents.

Avec son expérience de vie chaotique et plus de 5 ans de travail auprès des jeunes sur les conduites addictives, Laurent nous explique les signes et symptômes de mal-être...

"Difficile adolescence..."

Nous sommes tous concernés !

Cela n'arrive pas qu'aux autres !

Nous avons tous besoin d'information !

Conduite addictive, cela veut dire quoi ?

Expert dans ce domaine, Laurent développe dans ces conférences tous les problèmes que certains jeunes peuvent rencontrer des addictions : drogues, alcool, jeu vidéo, internet : ses réseaux et ses dérives, scarification, anorexie, trouble du comportement, conduite suicidaire.

Laurent donne quelques conseils et explique sa propre descente aux enfers...

Comment a-t-il réussi à sortir de cet esclavage grâce à la foi.